

CIBÈLE

La société Cibèle valorise la Lentille Verte du Berry Label Rouge, produite sur une aire d'appellation protégée (IGP) au centre de la France.

Elle est cultivée, triée et conditionnée, par nos soins afin d'assurer une parfaite traçabilité de nos produits.

La Lentille Verte du Berry est reconnaissable à sa douce saveur de châtaigne, à son excellente tenue à la cuisson et sa qualité de tri.

Riche en protéines, en fer, et en vitamines, la lentille est un aliment sain à consommer sans modération.

Elle est naturellement sans gluten, cultivée sans engrais par nos agriculteurs, fiers de leur diversification.

Notre savoir-faire du champ à l'assiette, vous garantit la qualité supérieure de notre produit.

Petite nouveauté, Cibèle s'engage dans l'agriculture biologique avec nos Lentilles vertes Bio.

 **Certifications**
Label Rouge / IGP / Label bio

“ Cibèle le diamant vert du Berry ”



Since
1994

43
partner
producers

1996
Obtaining
Label Rouge certification,
guaranteeing superior
quality

**La Lentille du Berry
100% Transparente**
TRAÇABILITÉ TOTALE SUR
LA BLOCKCHAIN

**The Berry lentil:
100% transparency**
COMPLETE BLOCKCHAIN
TRACEABILITY



Batch
number:
1118 12 1



CONNECTING
€ FOOD

SCAN THE QR CODE!



RN 151 - ZA
36100 SAINT-GEORGES-SUR-ARNON
>> FRANCE <<
Tél. : 33 (0)2 54 21 90 50
cibele@lentilleduberry.com



www.lentilleduberry.com

Cibèle promotes Label Rouge-certified Berry green lentils, produced in a Protected Geographical Indication (PGI) region in central France.

They are grown, sorted and packaged by us to ensure complete traceability.

Berry green lentils are distinctive due to their mild chestnut flavour, the way they hold their shape during cooking and the meticulous way they are sorted.

High in proteins, iron and vitamins, lentils are healthy, so you can eat as many as you want.

They are naturally gluten-free and grown without fertilisers by our farmers who are proud of their diversification.

“ Cibèle, the green diamond of Berry ”



Our farm-to-table know-how guarantees our product's superior quality.

New: Cibèle is committed to organic farming with our organic green lentils.

 **Certifications**
Label Rouge / PGI / Organic



**RESPONSABLE COMMERCIALE
SALES MANAGER**

Cécile TAILLANDIER
06 12 70 82 60
cibele@lentilleduberry.com